

# BURUH

## Rayakan Ulang Tahun TNI ke- 79, Dandim 1421/Pangkep Letkol INF Fajar Gelar Syukuran HUT TNI dan Makan Bersama

HermanDjide - [PANGKEP.WARTABURUH.COM](http://PANGKEP.WARTABURUH.COM)

Oct 5, 2024 - 12:39



*Rayakan Ulang Tahun TNI ke- 79, Dandim 1421/Pangkep Gelar Syukuran HUT TNI dan Makan Bersama*

PANGKEP- Dalam suasana penuh syukur dan kebahagiaan, Dandim

1421/Pangkep, Letkol Inf Fajar beserta jajarannya menggelar acara syukuran untuk memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79. Acara yang dihelat di Makodim 1421/Pangkep pada tanggal 05 Oktober 2024 ini sekaligus merayakan ulang tahun Dandim 1421/Pangkep ke-44.

Suasana keakraban dan kekeluargaan terpancar dalam acara yang dihadiri oleh seluruh prajurit dan PNS Kodim 1421/Pangkep. Acara diawali dengan pembacaan doa bersama, dilanjutkan dengan sambutan hangat dari Dandim 1421/Pangkep yang menyampaikan rasa syukur atas bertambahnya usia TNI dan harapannya agar TNI semakin kuat dan dicintai rakyat.

Puncak acara ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Dandim 1421/Pangkep yang kemudian dibagikan kepada Praka Dedi Sanjani, prajurit termuda. Simbolis pembagian tumpeng ini menjadi momen istimewa, mengingatkan kita pada semangat persatuan dan kebersamaan dalam keluarga besar TNI. Acara dilanjutkan dengan makan bersama dengan menyediakan berbagai makanan dari UMKM yang berasal dari pedagang keliling yang berada di sekitar Kodim 1421/Pangkep. Inisiatif ini tidak hanya mempererat tali silaturahmi di antara anggota Kodim, tetapi juga mendukung perekonomian lokal.

Dalam sambutannya, Dandim 1421/Pangkep juga menekankan pentingnya menjaga soliditas dan profesionalitas TNI dalam menjalankan tugasnya. "TNI adalah garda terdepan dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI. Soliditas dan profesionalitas adalah kunci keberhasilan kita dalam menjalankan tugas," tegas Dandim 1421/Pangkep. Ia juga mengajak seluruh anggota Kodim 1421/Pangkep untuk terus meningkatkan dedikasi dan pengabdian kepada bangsa dan negara.

Acara syukuran ini menjadi momentum penting bagi Kodim 1421/Pangkep untuk semakin meningkatkan kinerja dan soliditas dalam menjalankan tugasnya. Semoga TNI semakin jaya dan senantiasa menjadi garda terdepan dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI.

Acara dirangkaikan dengan penyerahan hadiah Lomba Karaoke Kodim 1421/Pangkep yang diikuti oleh Parajurit dan Persit Kodim. ( Herman Djide)